
Bericht des stv. Distriktvorsitzenden Heinz Trochelmann, DL1LB 
vom 15.03.2023 
 
Die Aktivitäten des vergangenen Berichtszeitraums beschränkten ich im
Wesentlichen auf Abstimmungsgespräche mit den Kollegen des Vorstandes und den
Referenten zu verschiedenen Themen via Telefon. 

Kommunikation mit Peter, DB5NU, über die Beschaffung eines geeigneten Gerätes 
für die 70 cm Relaisstation DB0PC. Nach umfangreichen Recherchen ist es Peter 
gelungen, ein Gerät zu einem akzeptablen Preis in England zu erwerben und es am 
Bungsberg zu installieren. Für seinen Einsatz danke ich Peter an dieser Stelle.

Es fand ein Abstimmungsgespräch über die Materialsituation der Relaisstationen im 
Distrikt statt. Mit der Unterstützung von Peter, DB5NU, und Rolf, DL1VH. habe ich 
eine Liste über die Zuordnung des Materials erstellt, aus der ersichtlich ist, welches 
Material vom Distrikt bezahlt wurde und wo es eingesetzt ist. 

Im Februar habe ich für das Aschberg Relais einen LiFeO Akku beschafft, den wir im 
Rahmen des Abstimmungsgesprächs eingebaut haben. Peter, DB5NU, hat den 
Austausch durchgeführt, Rolf, DL1LVH, hat die Entsorgung des alten AGM-Akkus 
übernommen. Durch eine Spende des OV´s M33 von 400 Euro für das Aschberg-
Relais, konnte der Akku kostenneutral für den Distrikt beschafft werden, 

Den Mitgliedern des OV M33 einen herzlichen Dank, wohl auch im Namen der 
anderen YL und OM im Distrikt. 


